

# Verkauf startet

Teilvermessung ist abgeschlossen

BURGBERNHEIM – Die ersten Grundstücke im zweiten Bauabschnitt des Burgbernheimer Wohngebiets Gartenfeld-Ost können verkauft werden. Nach Abschluss eines Teils der Vermessung sind sie freigegeben, informierte Bürgermeister Matthias Schwarz die Mitglieder des Stadtrates bei der jüngsten Sitzung. Im Laufe des Jahres hofft Matthias Schwarz auf die Fertigstellung des gesamten Areals. Wie berichtet liegt der Preis für die erschlossenen Grundstücke bei 79 Euro pro Quadratmeter. Es gibt eine Bauverpflichtung. cs